



元気いっぱい月輪っ子



フリー参観



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

11月4日(水)に今年度初の授業参観を実施いたしました。今回は、フリー参観日ということで、1校時から6校時までの間で、保護者の皆様の都合のつく時間帯に子どもたちの学校での姿を参観していただきました。子どもたちは、保護者の皆様が来校し、授業の様子を見ていただけるということで、大変うれしそうでした。今回の授業参観実施にあたっては、日頃からの健康管理、体温測定、三密の回避、マスクの着用、教室内での会話を控える等の制限が多く、ご不便をおかけしました。しかし、保護者の皆様のご理解とご協力のお陰で、新型コロナウイルス感染症拡大防止策をとりながらではありましたが、授業参観を実施することができたことを心よりうれしく思っております。紙面をお借りして、心より感謝申し上げます。今後とも、月輪小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校内マラソン大会



11月5日(木)にじょもびあ宮畑を会場に令和2年度校内マラソン大会を実施いたしました。当日に向けて、体育の時間はもとより、朝の時間や休み時間にも、熱心に練習に取り組んできた子どもたちです。スタート前には、最後まで走り抜き自己ベストを更新するぞという気迫が感じられました。スタートすると、自分のペースで最後まで走り抜き、ゴールの時の満足そうな表情が印象的でした。当日は、たくさんの保護者の皆様に応援していただいたおかげで、子どもたちの走りにも更に力が入りました。ありがとうございました。

